

Unterschriftensammlung der Ökologischen Linken zur Kommunalwahl

Die Ökologische Linke Köln wird bei der Kommunalwahl in allen 45 Kölner Wahlkreisen und in sechs Bezirksvertretungen antreten. Wir sind unabhängige Linke – sozial, ökologisch und antifaschistisch. Um zur Kommunalwahl zugelassen zu werden, benötigen wir ca. 1.000 Unterstützungsunterschriften von KölnerInnen. Bitte helfen Sie uns, unser demokratisches Recht der Kandidatur wahrnehmen zu können.

Die kapitalistische Krise wird spürbarer. Die Löhne werden gedrückt und immer mehr Menschen auf die Straße gesetzt. Gebühren und Transportkosten steigen. Medikamente und Behandlungen werden für Viele unbezahlbar. Die Natur wird immer hemmungsloser zerstört. Gleichzeitig werden von CDU/SPD/Grünen/FDP/Linkspartei den Banken etwa 500 Milliarden Euro in den Rachen geworfen.

Dagegen wollen wir Impulse geben für ein solidarisches und emanzipatorisches Zusammenleben in Köln.



Ökologische Linke Köln

Mehr Informationen:

Ökologische Linke Köln

c/o Dieter Asselhoven
Holweider Str. 1
51065 Köln

Telefon: 0177-2006344
dieterasselhoven@gmx.net
www.oekologische-linke.de

- Sofortige Einstellung des Baus der Milliarden teuren und überflüssigen U-Bahn. Rücktritt aller Verantwortlichen für die Katastrophe.
- Schluss mit der Stadtzerstörung (z. B. in der Sürther Aue) im Interesse von Konzernen und GroßinvestorInnen.
- Wir sind für ein Recht auf selbst gewählte Lebensweisen und gegen den Zwang zur so genannten deutschen Leitkultur.
- Wir bekämpfen ProKöln und andere Nazis und alle, die Menschen gegeneinander hetzen, sie einteilen in besser und schlechter, mehr oder weniger wert.
- Kommunalisierung und Selbstverwaltung der städtischen Versorgungsbetriebe statt Privatisierung, Korruption und Politfilz.
- Statt Aussonderung und Leistungsdruck in der Klassenschule freie Entfaltung in der »Einen Schule für Alle«! Freier Zugang zu den Hochschulen und kostenlose Bildung.
- Wir fordern eine großzügige und umfassende materielle Existenzsicherung und kostenlose Gesundheitsversorgung für Alle!
- Patriarchal-kapitalistische Herrschaft lehnen wir ab, wie jede Herrschaft von Menschen über Menschen.